

自由登園について

学校法人 南嶺学園

理事長 岡本 量寿

この度は、急な自由登園の対応にもかかわらずご協力をいただき有難うございます。

さて、新型コロナウイルス感染を防ぐため、川崎市内の小学校等は3月4日(水)から休校となります。学校法人南嶺学園としては、新型コロナウイルスの感染防止の必要性とご家庭の負担を考慮し自由登園としました。これは、通常的自由登園の考え方と異なり、止むを得ぬ理由によりご家庭等で過ごすことができない方の登園を可能とするものであり、でき得る限りお休みして頂き、感染のリスクを低減するためのものです。

ですので、自由登園の保育、預かり保育（朝こりす組、午後こりす組共に）可能な限りお休みいただくようお願いいたします。ご家庭のご事情は拝察いたしますが、登園して多くの園児同士が集まるということは感染のリスクも上がるということを意味します。皆様のご協力により、安全な環境下での保育となりますようにご協力をお願いします。

また、今後の状況により対応は変更することも考えられます。園からの連絡にご留意ください。園としてもなるべく早く情報提供し、この困難な事態を皆様のご協力を得ながら乗り切ってまいりたいと思います。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

現時点での今後の予定は下記の通りです。

記

- ・自由登園として3学期は終了予定です。
- ・卒園式は大幅に規模を縮小し日程は予定通りに行う予定です。
- ・修了式は日程と形式を変更予定です。
- ・お子さんの教材等を持ち帰る日程を検討中です。